

2024-06-04

Morena impugnará elecciones en Cuauhtémoc y Coyoacán; acusa presunto fraude

Autor: Rafael Montes

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/morena-impuganara-elecciones-en-cuauhtemoc-y-coyoacan>

El representante de Morena ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Eduardo Santillán, anunció que impugnarán los resultados de las elecciones en las alcaldías Cuauhtémoc y Coyoacán, en donde, acusó, hay irregularidades dignas para el "museo del fraude".

En Cuauhtémoc y Coyoacán, los conteos rápidos y los resultados del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) les dieron el triunfo a Alessandra Rojo de la Vega y Giovanni Gutiérrez, de la coalición de PAN, PRI y PRD.

En el caso de Rojo de la Vega, con 46.73 por ciento de la votación frente a 42.58 por ciento de Catalina Monreal, de Morena, PT y Verde; mientras que en el caso de Gutiérrez, con 48.6 por ciento de votos frente a 42.06 de Hanna de Lamadrid, de Morena, PT y Verde.

En la reanudación de la sesión extraordinaria del Consejo General del IECM, que empezó el domingo y no ha concluido, Santillán anunció que presentarán sus impugnaciones ante el Tribunal Electoral de la capital, pero expuso algunas de las inconsistencias que, supuestamente, han encontrado.

Acusan supuestas irregularidades en Cuauhtémoc

En Cuauhtémoc, aseguró que han detectado irregularidades en 652 casillas, "lo que nos resulta preocupante y que nos parece que pone en duda la certeza de la elección".

Expuso, por ejemplo, que "en diversas casillas se entregaron solamente cinco boletas de las seis, nos parece una práctica novedosa, no tengo recuerdo de que sucediera un fenómeno de esta naturaleza, sobre todo a personas adultas mayores; y nos preocupa que, curiosamente, la boleta que tenemos reportada que no se entregó en su momento en esas casillas fue la boleta correspondiente a la alcaldía".

Además, el morenista dijo que han encontrado diversas "casillas zapato" en Cuauhtémoc, en donde el resultado a Morena es cero.

"Tenemos una específica, que es una joya para el 'museo del fraude' en México, porque ni siquiera los votos de los representantes de Morena aparecen en el acta de escrutinio y cómputo", ironizó.

Otros casos que van a usar para impugnar es que se anularon muchos votos en los que aparece marcado el recuadro por Morena, pero en el espacio para el nombre de algún candidato no registrado, aparece el nombre de "Caty".

"Fue declarado como nulo este voto, pero hay que hacer la aclaración que nuestra candidata es Caty Monreal", dijo Santillán.

Además, argumentó que se debe "limpiar" la elección, al señalar que hubo presuntas irregularidades en los resultados.

"Nos parece verdaderamente preocupante lo que sucede en la alcaldía Cuauhtémoc, consideramos que es

necesario limpiar la elección", opinó.

Además advirtió que "hemos reservado una cantidad muy importante de paquetes y les auguramos que no van a terminar pronto los cómputos distritales en los distritos que corresponden a Cuauhtémoc porque estamos siendo extremadamente acuciosos en la revisión de los paquetes, en donde se han acreditado estas irregularidades y esperamos que a lo largo de lo que resta de la jornada de escrutinio y cómputo distrital se puedan ir aclarando".

Señalan intervención de funcionarios públicos en Coyoacán

En el caso de Coyoacán, acusó que se trató de una elección con un uso indiscriminado de recursos, con intervención de funcionarios públicos, en donde hubo un excesivo gasto de recursos y nos parece que es una circunstancia que en su momento tendrá que analizarse y valorarse.

Por otra parte, Santillán presumió que "vamos a defender con todos los instrumentos legales a nuestro alcance el triunfo en Álvaro Obregón, en donde la tenemos fácil porque acreditamos un sinfín de excesos de irregularidades, abusos, uso de recursos públicos, las siete toneladas de despensas, pero con mucho gusto podemos decir que ni así les alcanzó para evitar el triunfo de Morena".

El morenista dijo que "estamos preparados para defender en tribunales lo que hemos ganado en las urnas".

HCM